

Bolivia beneficia a 14 mil familias con proyectos agroproductivos

Image not found or type unknown



Sucre, 11 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, confirmó este miércoles que los programas agroproductivos de su Gobierno llegaron a 87 por ciento de los municipios del departamento de Pando y benefician a 14 mil familias.

Precisó el mandatario que estos proyectos están respaldados con una inversión de más de 36 millones de bolivianos (más de siete millones de dólares).

“Con el fin de impulsar el desarrollo rural integral, que posibilita asegurar la provisión de alimentos y materia prima para las plantas procesadoras, avanzamos en la política de industrialización con

sustitución de importaciones”, afirmó el jefe de Estado.

Reiteró durante su intervención en la Sesión de Honor por los 121 años de la Batalla de Bahía que, a través de estos programas y proyectos agro productivos en ejecución, 14 mil familias pandinas se benefician.

De cara a alcanzar la soberanía alimentaria, anticipó que la proyección hasta diciembre de este año prevé continuar con el fortalecimiento de la producción agropecuaria mediante las transferencias público-privadas de insumos agrícolas destinados a 69 familias con una erogación de un millón de bolivianos (unos 142 mil dólares).

“En el marco de la implementación del Programa de Alianzas Rurales, hemos priorizado la construcción de ocho puentes vehiculares en los municipios de Filadelfia y Puerto Rico -subrayó Arce-, beneficiando a dos mil 600 familias con una inversión que supera los cinco millones de bolivianos” (más de 700 mil dólares).

Durante la Sesión Solemne, Arce informó también que el Gobierno nacional destinará 38,5 millones de bolivianos (cerca de seis millones de dólares) para fortalecer los centros sanitarios de primer y segundo nivel del departamento pandino.

Esta inversión favorecerá a los municipios de Puerto Rico, Bolpebra, San Lorenzo, Puerto Gonzalo Moreno, Puerto Rico, Bella Flor, Filadelfia, Santa Rosa del Abuná, Santos Mercado, Nueva Esperanza, Cobija y San Pedro.

Según el jefe de Estado, ese fortalecimiento apunta a los establecimientos de salud de primer y segundo nivel, nuevos telecentros, cadena de frío del Programa Ampliado de Inmunizaciones, rayos X, ecógrafos y otros, que estarán sujetos a un estudio de brechas.

En las últimas 48 horas, Arce cumplió un intenso programa en Pando con motivo del aniversario 121 de la batalla ocurrida durante la Guerra del Acre entre Bolivia y Brasil el 11 de octubre de 1902 en torno al área del arroyo denominado Bahía, ubicado en la actual ciudad boliviana de Cobija.

Como resultado de este enfrentamiento, el ejército boliviano reconquistó el área del arroyo Bahía y las fuerzas brasileñas se replegaron, con lo que se impidió la pérdida de más territorio nacional. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336260-bolivia-beneficia-a-14-mil-familias-con-proyectos-agroproductivos>



Radio Habana Cuba